

Secteur de Villefort

LA GARDE-GUÉRIN

Visite du village aux lampions

Le 7 août, Isabelle Frouvelle a donné un très beau concert de harpe en solo dans l'église de La Garde-Guerin. Puis la seconde visite du village aux lampions a rencontré beaucoup de succès.

– Le 10 août, *Les Passagères* sont venues chanter leur magnifique programme de musique baroque.



Un superbe concert

Le dernier concert de l'été donné, le 17 août, par l'association GARDE à l'église de La Garde-Guérin a rassemblé un public nombreux et enthousiaste. Le Quatuor Arundo *Clarinets Crossover* nous a emportés en Europe de l'Est, à

La Nouvelle-Orléans, au Mexique, en Espagne et dans des territoires imaginaires dont seule la musique a le secret.

Les musiciens ont été longuement applaudis.

